

# NEWSPAPER

## Hadiri Peringatan Maulid dan Safari Kamtibmas, Kapolsek Sandubaya Sampaikan Informasi Masuk Polisi

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID)

Oct 21, 2022 - 18:49



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya melakukan safari Kamtibmas dengan menghadiri Shalat Jum'at berjamaah yang dirangkaikan dengan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Nurul Huda di wilayah Lingkungan Gontoran Barat, Kelurahan Bertais, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram,

(21/10).

Didampingi Kanit Binmas dan Kanit Intel Polsek Sandubaya, Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK melaksanakan shalat Jum'at berjamaah di Masjid tersebut yang selanjutnya mengikuti kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dengan Tema "Mari kita Tingkatkan Ahklakul Karimah dan Cinta terhadap Rasulullah SAW".

Selain Kapolsek dan Kanit Binmas serta Kanit Intel Polsek Sandubaya, acara tersebut di hadiri pula oleh Lurah Bertais, Bhabinkamtibmas dan babinsa setempat, Kepala Lingkungan Gontoran Barat, Lembaga Pemasyarakatan Kelurahan Bertais, tokoh agama dan masyarakat setempat serta para warga masyarakat yang mengikuti shalat Jum'at di Masjid Nurul Huda.

Saat ditemui media ini usai menghadiri kegiatan dimaksud, Kapolsek Sandubaya menjelaskan kegiatan tersebut dalam rangka tugas rutin safari kamtibmas yang di programkan Kapolresta Mataram untuk dilaksanakan pada setiap minggunya oleh seluh jajaran Polresta.



Dan kali ini lanjutnya, kegiatan safari dilaksanakan dengan mengunjungi dan melakukan shalat Jum'at berjamaah di Lingkungan Gontoran Barat yang memang masuk kedalam wilayah hukum Polsek Sandubaya.

Namun kebetulan pada hari ini lingkungan tersebut menyelenggarakan acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang dirangkaikan dengan khataman Al-Qur'an bagi 40 anak didik mengaji di masjid tersebut.

"Pada acara tersebut kebetulan kami dari Polsek Sandubaya diberikan kesempatan untuk menyampaikan sambutan, maka saya tadi menjelaskan

tentang pembukaan pendaftaran Bintara Polisi tahun 2023 nanti," jelas Nasrullah.

Ia menyampaikan pada kegiatan tersebut kepada seluruh masyarakat yang hadir agar putra putrinya yang bercita-cita menjadi Polisi segera mempersiapkan diri mulai saat ini, baik pengetahuan maupun fisik, karena pada tahun 2023 mendatang akan ada pembukaan pendaftaran.

Nasrullah memberikan keyakinan kepada masyarakat setempat bahwa masuk polisi itu tidak menggunakan uang. Semua pendaftaran gratis, dan pada setiap tes langsung diumumkan oleh penguji yang sudah ditunjuk pimpinan peserta yang akan lolos,

"Kami meyakinkan masyarakat bahwa proses perekrutan sekarang ini sudah sangat transparan, dan setiap selesai tes langsung diumumkan yang lulus ke tingkat berikutnya, jadi tidak perlu khawatir lagi," ucap Kapolsek meniru saat menyampaikan dihadapan masyarakat tadi.

Disamping itu pihaknya mengaku bahwa disela-sela kegiatan ataupun sambutan tadi kami selalu selipkan himbauan dan ajakan agar selalu menjaga kamtibmas di lingkungannya.

"Lingkungan Gontoran Barat itu adalah wilayah yang termasuk sangat aman dan kondusif, ini dibuktikan atas laporan yang masuk sangat jarang. Oleh karena itu kami sampaikan agar tetap memelihara ketertiban yang sudah terbangun," tutupnya. (Adb)